
　

　　　　　　　　　　　　　　　
　
　　　　　　　　　　　　　　　
　　　　　　　　　　　　　

「卓　話」
「下田村出身の私が作る “なじラテ。” の裏側」

BSN新潟放送　放送本部情報センター
　 テレビ制作部　坂井悠紀 様
　BSN新潟放送テレビ制作部の
坂井悠紀様よりお越し頂き、ご自
身が担当されているテレビ番組
「なじらて。」の裏側をテーマに
卓話頂きました。

　三条市（下田村）ご出身の坂井様は2006年にBSN
入社。「寺泊港祭り」の収録が初めてのお仕事となり、
マイクテストを含めたリハーサルにて、聴いたこと
も歌ったこともない演歌を人前で歌うように指示
され、てっきり冗談かと、曲についての下調べを
せずにリハーサルに望んだところ、本当に歌わされ、
何も歌えずに恥ずかしい思いをしたエピソードを
お話しされ「リハーサルといえど、すでに観に来ら
れているお客様がいる。その瞬間もお客様を喜ばせ
なければいけない」という先輩からの一言に、テレ
ビ業界の洗礼と、テレビとは常に視聴者を喜ばせる
為のメディアであることの本質に気付かされたと
お話しされました。
　今後も、テレビを通じて、「新潟を元気にしたい！
新潟を発信したい！」と笑顔で力強くお話し下さい
ました。

会長挨拶
　　　　　　　　　　西山徳芳 会長 
　BSN新潟放送の坂井悠紀様、ようこそ
いらっしゃいました。
　今日は、普段は聞けない番組制作の
裏側についてお話いただけるようです。
楽しみにしております。
～煮干し～
　煮干しからとる出汁が有ります。イワ

シを煮て干した、出汁とる干魚になります。ご存じの通り、
他に鰹節・鯖節というものがあります。中には、トビウオの
あごだしというものもあります。どれも海で泳ぎの早い魚
です。その早く泳ぐための筋肉のエネルギーが、どうやら
うま味に関係しているのではないかと思います。決してあり
えませんが、ヒラメ干、鯛干しを作ったとしてもあまりうま
くないと思います。
　話を戻しまして、煮干しは真っ直ぐで、油焼けしていない
ものがおいしいようです。頭はもちろん落とします。なお
腸は、生臭いので取った方がいいですが、自分で出汁を取る
ときに使えるおいしい手抜きテクニックがあります。
　それは水を張った鍋に煮干しを入れておくのです。一晩
経つと簡単に実が割れるようになりますので、そうしたら中

のはらわたと頭を取って使うのです。試しに身を
引き上げて食べてみるともううま味が溶け出てスカ
スカになっています。
　時間はかかりますが、放るだけで出汁が出ます
ので是非皆様もお試しください。

幹事報告
　　　　　　 梨本次郎 幹事

◎2023年3月のロータリーレートは、1ドル136円
です。

◎髙橋ガバナー事務所より
　「ガバナー月信 3月号発行のお知らせ」
◎米山ガバナー事務所より
　「2023-24年度 地区研修・協議会のご案内」
　　　日　時　5月20日（土）
　　　　　　　受　　付　13：00～
　　　　　　　全体会議　13：30～
　　　　　　　懇 親 会　17：05～19：00
　　　会　場　燕三条地場産業振興センター
◎小千谷RCより
　「創立60周年記念式典のご案内」
　　　日　時　5月27日（土）14：00～17：20
　　　　　　　　　（受付　13：30～）
　　　会　場　小千谷市総合産業会館サンプラザ
◎地区事務所より
　「2023-24年度 ロータリー財団地区補助金の
　　　　　　　　　活用に係る申請受付について」
　　　 締切日　4月25日必着
◎米山ガバナー事務所より
　「委嘱状交付についてのお願い」
◎地区事務所より
　「RI会長杯ロータリーワールドゴルフ大会のご案内」
　 5月5日（金）～16日（火）までの期間に世界中の
ロータリアンへポリオ寄付を呼びかけて開催

◎長久の家より、鏡餅代寄付に対するお礼状が
届いております。
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■本日の出席会員数：57名中43名
■先々週出席率：80.70％

ニコニコBOX　
西山徳芳会長
　川原のネコ柳の蕾が春の訪れを知らせてくれます。
　坂井悠紀様、放送の話、楽しみにしています。
吉井直樹さん
　いよいよPETS、地区協とはじまります。皆様に
はお世話になりますが、宜しくお願いします。
　本日坂井様、宜しくお願いします。
梨本次郎さん
　すっかり春の陽気ですね。今日の予報は20℃だそ
うです。山の雪が溶けるのは残念ですが、天気が
良いと気分も上がります。
菊池　渉さん
　春なのに…、ワクワクすることもなく、ウキウキ
することもなく独り酒をのんでます。
外山浩玲さん
　暖かくなりました。来週からマスク無しの環境が
戻ってきますネ。

長谷川徹さん
　暖かくなり、植物が芽吹きはじめました。心が
躍ります。

衛藤泰男さん
　春ですね。フキノトウがおいしいです。
小林吾郎さん
　あったかくなりました！
飯塚一樹さん、　 高橋俊樹さん、　 柳取崇之さん、
斎藤弘文さん、　 松永隆夫さん、　 安達俊明さん、
小出子恵出さん、 中村和彦さん、　 長谷川正実さん、
早川滝徳さん、　 石黒良行さん 
　よいことがありました。スマイルボックスに協力
いたします。

松永一義さん、　 明田川賢一さん、 丸山行彦さん、
渡辺良一さん、　 歸山　肇さん、　 嘉瀬一洋さん、
杉山幸英さん、　 船越良則さん、　 野水靖之さん、
小越憲泰さん、　 関川　博さん、　 落合孝夫さん
石倉政雄さん 
　BSN新潟放送 坂井悠紀様を心より歓迎申し上げ
ます。本日は卓話ありがとうございます。お話
楽しみにしております。

　　　　　　　　3 月 8 日 分　￥    33,000
　　　　　　　  　今 年 度 累 計　￥  890,000

　　　　　　　　　　

　　

【ゲスト】
 ・BSN新潟放送　放送本部情報センター
　　　　　テレビ制作部　坂井悠紀 様

【先週のメークアップ】
［3.2］三条ローターアクトクラブへ
 ・西山徳芳さん、梨本次郎さん
［3.7］第5回PETS実行委員会（三条）へ
 ・松永一義さん
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　　　　　　　受　　付　13：00～
　　　　　　　全体会議　13：30～
　　　　　　　懇 親 会　17：05～19：00
　　　会　場　燕三条地場産業振興センター
◎小千谷RCより
　「創立60周年記念式典のご案内」
　　　日　時　5月27日（土）14：00～17：20
　　　　　　　　　（受付　13：30～）
　　　会　場　小千谷市総合産業会館サンプラザ
◎地区事務所より
　「2023-24年度 ロータリー財団地区補助金の
　　　　　　　　　活用に係る申請受付について」
　　　 締切日　4月25日必着
◎米山ガバナー事務所より
　「委嘱状交付についてのお願い」
◎地区事務所より
　「RI会長杯ロータリーワールドゴルフ大会のご案内」
　 5月5日（金）～16日（火）までの期間に世界中の
ロータリアンへポリオ寄付を呼びかけて開催

◎長久の家より、鏡餅代寄付に対するお礼状が
届いております。

ニコニコBOX　
西山徳芳会長
　川原のネコ柳の蕾が春の訪れを知らせてくれます。
　坂井悠紀様、放送の話、楽しみにしています。
吉井直樹さん
　いよいよPETS、地区協とはじまります。皆様に
はお世話になりますが、宜しくお願いします。
　本日坂井様、宜しくお願いします。
梨本次郎さん
　すっかり春の陽気ですね。今日の予報は20℃だそ
うです。山の雪が溶けるのは残念ですが、天気が
良いと気分も上がります。
菊池　渉さん
　春なのに…、ワクワクすることもなく、ウキウキ
することもなく独り酒をのんでます。
外山浩玲さん
　暖かくなりました。来週からマスク無しの環境が
戻ってきますネ。

長谷川徹さん
　暖かくなり、植物が芽吹きはじめました。心が
躍ります。

衛藤泰男さん
　春ですね。フキノトウがおいしいです。
小林吾郎さん
　あったかくなりました！
飯塚一樹さん、　 高橋俊樹さん、　 柳取崇之さん、
斎藤弘文さん、　 松永隆夫さん、　 安達俊明さん、
小出子恵出さん、 中村和彦さん、　 長谷川正実さん、
早川滝徳さん、　 石黒良行さん 
　よいことがありました。スマイルボックスに協力
いたします。

松永一義さん、　 明田川賢一さん、 丸山行彦さん、
渡辺良一さん、　 歸山　肇さん、　 嘉瀬一洋さん、
杉山幸英さん、　 船越良則さん、　 野水靖之さん、
小越憲泰さん、　 関川　博さん、　 落合孝夫さん
石倉政雄さん 
　BSN新潟放送 坂井悠紀様を心より歓迎申し上げ
ます。本日は卓話ありがとうございます。お話
楽しみにしております。

　　　　　　　　3 月 8 日 分　￥    33,000
　　　　　　　  　今 年 度 累 計　￥  890,000
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「卓　話」
「下田村出身の私が作る “なじラテ。” の裏側」

BSN新潟放送　放送本部情報センター
　 テレビ制作部　坂井悠紀 様
　BSN新潟放送テレビ制作部の
坂井悠紀様よりお越し頂き、ご自
身が担当されているテレビ番組
「なじらて。」の裏側をテーマに
卓話頂きました。

　三条市（下田村）ご出身の坂井様は2006年にBSN
入社。「寺泊港祭り」の収録が初めてのお仕事となり、
マイクテストを含めたリハーサルにて、聴いたこと
も歌ったこともない演歌を人前で歌うように指示
され、てっきり冗談かと、曲についての下調べを
せずにリハーサルに望んだところ、本当に歌わされ、
何も歌えずに恥ずかしい思いをしたエピソードを
お話しされ「リハーサルといえど、すでに観に来ら
れているお客様がいる。その瞬間もお客様を喜ばせ
なければいけない」という先輩からの一言に、テレ
ビ業界の洗礼と、テレビとは常に視聴者を喜ばせる
為のメディアであることの本質に気付かされたと
お話しされました。
　今後も、テレビを通じて、「新潟を元気にしたい！
新潟を発信したい！」と笑顔で力強くお話し下さい
ました。

“育つ”コーナー「なじラ10」について

・新潟県にまつわるアレコレをランキング形式で当てる
・「コスパ」の良いスタジオ展開コーナー(省力化)
・結果的に“育つ”コーナーに
①制作仕込みのテーマ…人口の多い市町村
②営業要請の収容…県民に人気のランチパック、日清食品
③視聴者アンケート…ジェラートの店、日帰り温泉

⇒メリット
番宣展開の必然性／お祭り感／特番化／新潟の再発見

視聴率アップのために…
◆ターゲティング
⇒購買行動が積極的とされる【ファミリーコア＝４～４９歳】

◆視聴習慣の醸成
⇒最初のコーナーは必ず にいがたグルメ大捜査

◆視聴者ファースト ～視聴者にとって有益な《情報》か︖～
⇒グルメ、中継…お出かけ《情報》／スポンサー要請のネタも《情報》化

◆継続視聴につなげるために
⇒テロップ「このあとは…」／唐突にVTRが終わり、次のコーナーへ／ランキング形式

◆番組宣伝(通称番宣)の充実
⇒番組本編より番宣を目にする人が多い など

テレビとは…

・非日常 人間の“本能”に訴えかけるメディア
⇒喜怒哀楽。おいしいものを食べたい︕旅をしたい︕
・テレビは“オワコン”なのか︖
⇒紹介した店が行列になる事実

でも一番はコレ︕

新潟を元気にしたい！
新潟を発信したい！

会長挨拶
　　　　　　　　　　西山徳芳 会長 
　BSN新潟放送の坂井悠紀様、ようこそ
いらっしゃいました。
　今日は、普段は聞けない番組制作の
裏側についてお話いただけるようです。
楽しみにしております。
～煮干し～
　煮干しからとる出汁が有ります。イワ

シを煮て干した、出汁とる干魚になります。ご存じの通り、
他に鰹節・鯖節というものがあります。中には、トビウオの
あごだしというものもあります。どれも海で泳ぎの早い魚
です。その早く泳ぐための筋肉のエネルギーが、どうやら
うま味に関係しているのではないかと思います。決してあり
えませんが、ヒラメ干、鯛干しを作ったとしてもあまりうま
くないと思います。
　話を戻しまして、煮干しは真っ直ぐで、油焼けしていない
ものがおいしいようです。頭はもちろん落とします。なお
腸は、生臭いので取った方がいいですが、自分で出汁を取る
ときに使えるおいしい手抜きテクニックがあります。
　それは水を張った鍋に煮干しを入れておくのです。一晩
経つと簡単に実が割れるようになりますので、そうしたら中

のはらわたと頭を取って使うのです。試しに身を
引き上げて食べてみるともううま味が溶け出てスカ
スカになっています。
　時間はかかりますが、放るだけで出汁が出ます
ので是非皆様もお試しください。

幹事報告
　　　　　　 梨本次郎 幹事
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